

*Pôle communication*  
24.65.42

Vendredi 4 août 2023

## COMMUNIQUE DE PRESSE

A la suite des dégradations de biens matériels et des actes d'agression et de violences perpétrés hier à l'encontre du personnel de la SLN, le gouvernement collégial tient à condamner ces actes avec la plus grande fermeté.

Le gouvernement appelle, par ailleurs, les deux parties à faire preuve de responsabilités et de sagesse pour trouver une issue favorable et consensuelle, en poursuivant les négociations et les discussions dans un esprit constructif et apaisé.

\* \*  
\*